



Santiago Creel se lanza contra AMLO: 'es un bufón, es una mala caricatura'

Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva y aspirante a la candidatura presidencial, se lanzó contra el presidente Andrés Manuel López Obrador a quien llamó bufón.

Así reaccionó Creel Miranda a los dichos de AMLO sobre que en próximos días dará a conocer al candidato presidencial de la oposición. Afirmó que López Obrador se proyecta al querer convertirse en el destapador de todas las corcholatas pero en la oposición se topará con pared.



“El presidente anda con su títere, que ya le fueron a llevar el día de hoy, quiere distraer cuando hay estos problemas. El presidente se ha convertido, como lo dijo alguna vez Carlos Fuentes cuando se refería a Chávez, como el ‘gran bufón continente’. El presidente es un bufón, es una mala caricatura de un profesional de la comicidad, una mala, mala caricatura”, dijo en entrevista.

Afirmó que López Obrador lo que hace todas las mañanas es “tapar o querer tapar al sol con un dedo porque la realidad son los resultados y son los que van a estar en la boleta. Va a estar el nombre de su ‘corcholata preferida’ ahí va a estar, pero junto con ella todos los malos resultados de su gobierno”.

Santiago Creel reiteró que “quiere, puede y debe” encabezar la candidatura del Frente Amplio por México y minimizó la renuncia de Lilly Téllez, Germán Martínez, entre otros quienes rechazaron participar tras conocerse el proceso del bloque opositor.

También rechazó que este proceso sea una faramalla como lo acusó AMLO. Sobre si va a solicitar licencia, dijo que esperará a que en el bloque conservador se definan las reglas y en su caso buscar una solución.

<https://politico.mx/santiago-creel-se-lanza-contra-amlo-es-un-bufon-es-una-mala-caricatura>